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Que vouliez-vous faire comme métier quand vous étiez petit ?

Je voulais être vétérinaire, après pilote de ligne et ensuite footballeur.

Qu’aimez-vous le plus dans votre métier ?

En fait je fais plusieurs métiers et je les aime tous, car ils m’apportent tout ce que j’aime dans la vie.

Que faut-il pour devenir producteur ?

Il faut d’abord bien apprendre à l’école, ensuite travailler durement et surtout ne pas compter ses heures et accepter de 
travailler le week-end. Tu dois aussi avoir confiance en toi.

A quel âge as-tu commencé le métier de producteur ?

J’ai commencé à l’âge de 30 ans.

Avez-vous un modèle dans votre métier ?

Mon seul modèle est quelqu’un que j’ai toujours adoré : Michael Jackson.

Vous êtes aussi animateur, quelles émissions avez-vous présentées ?

J’ai présenté la météo sur M6,  La France a un incroyable talent sur M6, j’ai travaillé sur disney channel, Total wipe 
out...

Quels sont vos projets ?

Alors samedi, je viens de participer à Fort Boyard, je produis un magicien d’incroyable talent à Las Vegas, un chanteur,
bientôt le spectacle de Valérie Damidot, une émission scientifique sur France 4 et peut être reprendre On n’est pas que 
des cobayes.

Avez-vous des gardes du corps ?

Non, je ne suis pas encore Madonna, donc à part sur de grands événements je ne suis pas protégé, je me défends tout 
seul.



Es-tu stressé avant une émission ?

Je ne suis jamais stressé, on dit souvent que les gens de talent sont toujours stressés, je ne dois pas avoir de 
talent(rires) ! ! ! ! La seule fois ou j’ai été stressé c’était le jour de mon premier one man show en anglais aux Etats-
Unis.

Sur un plateau comment es-tu avec ceux qui travaillent avec toi ?

Je ne m’énerve jamais, s’énerver ça ne sert à rien et ça crée une mauvaise ambiance, vous aussi vous devriez ne pas 
vous énerver dans la cour, on perd du temps pour rien.

Que penses-tu des gens qui pensent qu’on est trop payé à la télévision ?

Cette façon de penser m’énerve, en France on est toujours jaloux de celui qui réussit et ce n’est pas le cas aux Etats-
Unis où j’ai vécu, les gens là-bas te demandent comment tu as fait pour réussir pour ensuite t’imiter.

Quel a été ton parcours ?

Je me destinais à être footballeur, je devais signer dans un club pro lorsqu’à 18 ans je me suis blessé gravement au 
genou. J’ai alors abandonné le football. J’ai alors été gamer (jeux vidéos), puis j’ai travaillé chez le journal de Mickey 
où j’ai été repéré par M6 qui m’a proposé de présenter le météo.
C’est comme ça que j’ai commencé à la télévision.

Que voudrais-tu changer à l’école ?

Je trouve qu’il y a trop de théorie et pas assez de pratique. J’ajouterais plus de sport et d’activités artistiques comme le 
théâtre.

Quelles étaient tes matières préférées ?

J’étais très fort en maths même sans travailler.
J’étais aussi excellent en français car je lisais énormément et je connaissais beaucoup de citations.
J’aimais le sport et comme tout le monde la récréation.

As-tu un mot pour définir l’école ?

Je dirais apprentissage.

Pensez-vous qu’étudier l’EMI est une bonne chose ?

Je pense que vous avez beaucoup de chance qu’on vous propose de travailler différemment sur des sujets variés et 
intéressants. Je ne connais pas beaucoup de classes qui font ça.

Aimerais-tu faire une émission avec des enfants ?

Je l’ai déjà fait sur Disney channel et j’ai beaucoup aimé.

Que penses-tu de notre conférence de presse ?

C’est la première fois pour moi avec des enfants et je trouve cela très amusant et les questions sont différentes de celles 
posées par les adultes.

Que penses-tu des réseaux sociaux ?

Je pense que ça peut être très dangereux surtout pour des jeunes comme vous.
Il faut se préserver et surtout pas trop se dévoiler.
Vous devez être très prudents.



Comment réagis-tu lorsque tu es insulté sur les réseaux sociaux ?

Je décide toujours d’essayer de discuter avec la personne donc je réponds toujours pour tenter de lui faire changer 
d’avis.

Que pensez-vous de la télé réalité ?

Je n’aime pas ça et je ne regarde pas.

Quelle est votre relation avec les gens dans la rue ?

Bonne en général, si on me demande une photo je l’ai fait même si je me trouve très moche en photo


